



## *Sortie récréative*

### « LES CHAUSSURES DE L'ANTIQUITE A NOS JOURS »

vendredi 20 avril 2018

dès 19h00

au Pavillon Audrey Hepburn à Tolochenaz

Vous êtes cordialement invitées.

Serge Volken, artisan du cuir et créateur du Musée de la chaussure à Lausanne, viendra nous conter l'histoire du soulier à travers les âges et nous présenter une collection de chaussures anciennes reconstruites par sa femme, Marquita Volken, docteur ès lettres en archéologie et spécialiste de l'histoire de la chaussure.

La soirée se poursuivra  
autour d'un apéritif dinatoire.

Le comité se réjouit de vous y retrouver.

*Exclusivement pour les membres !*